

Gabon-Congo-Brazzaville

Ali Bongo Ondimba échange avec Denis Sassou Nguesso

J.O.  
Libreville/Gabon

Le président de la République était, samedi, à Brazzaville au Congo voisin, dans le cadre de la série de visites débutée le 13 février dernier, par Kigali, au Rwanda. Comme avec ses homologues Paul Kagame (Rwanda), Joao Lourenço (Angola), le numéro un gabonais a abordé avec son hôte congolais le prochain Sommet extraordinaire du Conseil de paix et de sécurité de l'Afrique centrale (COPAX) qui se tiendra dans la capitale gabonaise le 6 mars prochain. Tout comme Denis Sassou Nguesso a donné son accord pour une visite officielle au Gabon.

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, a poursuivi, samedi, par le Congo-Brazzaville, la mini-tournée dans quatre pays

membres de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC), qu'il a débuté le 13 février 2018. Ce séjour de travail en terre congolaise a été marqué par un long tête-à-tête avec son homologue Denis Sassou Nguesso qui l'a accueilli à l'aéroport international Maya-Maya de Brazzaville. Les questions bilatérales, sous-régionales et continentales étaient à l'ordre du jour de cet entretien. Ainsi, Ali Bongo Ondimba a tout d'abord salué l'exemplarité de la coopération entre le Gabon et le Congo - Brazzaville. Laquelle se traduit par des consultations régulières et par la réalisation de projets communs. D'ailleurs, les présidents de ces deux pays voisins ont exprimé leur ferme volonté d'impulser cette dynamique dans toute l'Afrique centrale pour le développement de cette partie du continent.



Photo : DCP

Ali Bongo Ondimba hôte de son homologue Denis Sassou Nguesso, samedi dernier.

En outre, Ali Bongo Ondimba et Denis Sassou Nguesso ont fait le point de la situation sécuritaire dans certains pays de la sous-région tels que la Ré-

publique démocratique du Congo (RDC) et la République centrafricaine (RCA). Tout en félicitant les gouvernements de ces pays pour les efforts

consentis dans la recherche de voies de sortie de crise, les deux hommes d'Etat ont invité ces derniers à poursuivre le dialogue à Libreville le 6 mars

prochain à l'occasion du Sommet extraordinaire du Conseil de paix et de sécurité de l'Afrique centrale (COPAX). Dans l'optique de renforcer les relations d'amitié, de fraternité et de coopération entre Libreville et Brazzaville, Denis Sassou Nguesso a accepté l'invitation du président Ali Bongo Ondimba à effectuer prochainement une visite officielle en terre gabonaise. Après le Congo-Brazzaville, le président de la République se rendra le 22 février prochain en République démocratique du Congo (RDC) pour la quatrième et dernière étape de sa tournée dans la sous-région. A noter que le numéro un gabonais s'est déjà rendu à Kigali au Rwanda, Luanda en Angola, où il a, à chaque fois, eu des échanges avec les chefs d'Etat de ces deux pays.

Majorité républicaine et sociale pour l'émergence  
Vers une nouvelle organisation interne

SM  
Libreville/Gabon

C'est tout le sens donné à la rencontre qui a eu lieu, vendredi dernier, au siège du Parti démocratique gabonais (PDG), entre le nouveau secrétariat exécutif du parti au pouvoir et les présidents des partis membres du camp politique qui soutient le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Les mesures d'ordre disciplinaire étaient également à l'ordre du jour.

LES partis politiques membres de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence se sont réunis vendredi dernier, au siège du Parti démocratique gabonais (PDG), sis au quartier Louis, dans le premier arrondissement de Libreville. Histoire de prendre contact avec la nouvelle équipe du secrétariat exécutif du parti au pouvoir, par ailleurs, "locomotive" de ce bord politique qui soutient la politique du président Ali Bongo Ondimba. Cette occasion a été mise à profit par les membres de cette famille politique pour faire le point sur le fonctionnement actuel de leur groupement. Ces derniers ont exprimé une volonté commune de revisiter la charte qui les lie. Ceci, dans le but de pousser les uns et les autres, aussi bien dans leur comportement que dans la prise de décision au sein de la majorité, de n'appliquer que les statuts et ré-



Photo : JOE MANIANGA

Le porte-parole (en rouge), pourrait passer la main dans les jours à venir.

glement qui les régissent. De ce fait, a été évoqué le cas des formations politiques à plusieurs têtes, et qui pourraient désormais être frappées de sanctions disciplinaires. Dans le même ordre d'idées, la question du porte-parole de la majorité a été également soulevée. Ce dernier ayant brillé, ces derniers mois, par des sorties médiatiques jugées "intempestives" par ses compères. Cependant, au-delà du porte-parole, il est ques-

tion désormais de renouveler, à en croire un des membres, l'ensemble du bureau. Lequel devrait pouvoir soutenir le secrétariat permanent de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence. Ce d'autant que, le bureau actuel est en parfaite "illégalité et illégitimité", au regard des statuts qui prévoient des mandats pour chaque bureau. "Or, il s'avère aujourd'hui que ce bureau a dépassé son mandat", a déclaré Max Anicet Koumba, un des membres

de ladite famille politique. Les futures élections législatives ont constitué l'autre point à l'ordre du jour

de cette rencontre des membres de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence. Malheu-

reusement, les détails liés à ce dernier aspect n'ont pas été portés à notre connaissance.



Photo : JOE MANIANGA

Vue partielle des membres de la majorité républicaine présents à cette réunion.

www.ecig-gabon.com

**ECIG**

ecig.gabon@gmail.com

**OFFRE SPECIALE**  
**DU 15 Février 2018**  
**AU 30 Avril 2018**

**-25%**  
de Remise pour  
autres quantités

**3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT**

PNEUS DU GROUPE  
**Continental**

Nos points de vente

Z.I. OLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi  
Tél : +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45

OKALA à côté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs Tél : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Photos non contractuelles